

Trump diseña con sus más cercanos y leales su futuro gobierno en EEUU

Description

El presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, continúa hoy moldeando su próxima administración con algunos nombramientos clave anunciados, mientras espera que llegue el recuento de votos de su victoria electoral.

El último paso es la certificación de los votos del Colegio Electoral por parte del Congreso federal, que se reunirá en sesión conjunta el 6 de enero de 2025.

Trump, quien no solo ganó la mayoría del voto del Colegio Electoral sino también el popular, empezó una semana en la cual anunció nombramientos principales para su futura administración como el representante republicano por Florida Mike Waltz, quien será su asesor de Seguridad Nacional.

Waltz se unió a la representante Elise Stefanik, de Nueva York, como la segunda republicana de la Cámara Baja que Trump elige para su nueva administración, al destinarla para ser su embajadora ante las Naciones Unidas.

También desingó a su zar de la frontera, Tom Homan, que se desempeñó como director interino del Servicio de Inmigración y Control de Aduanas de Estados Unidos (ICE) en su última administración.

El exjefe interino del ICE fue colaborador del Proyecto 2025, el manual ultra conservador para el próximo presidente republicano, del que Trump se distanció durante su campaña.

Además, Lee Zeldin dirigirá la Agencia de Protección Ambiental (EPA, por sus siglas en inglés). "Es un honor unirme al gabinete del presidente Trump como administrador de la EPA", escribió Zeldin en su cuenta en la red social X.

Por su parte, Stephen Miller se perfila como subdirector de gabinete de Políticas de la Casa Blanca. El exfuncionario, contrario a las políticas migratorias del presidente demócrata Joe Biden, afirmó recientemente en el mitin en el Madison Square Garden, en Nueva York, que "Estados Unidos es sólo para los estadounidenses».

En cualquier momento, de acuerdo con alertas de prensa, Trump podría informar que el senador de Florida Marco Rubio será su secretario de Estado.

Actualmente el legislador es vicepresidente del Comité Selecto del Senado sobre Inteligencia Extranjera y también es miembro del Comité de Relaciones Exteriores de la Cámara Alta.

Rubio fue una de las opciones que barajó el republicano cuando buscaba al candidato a la vicepresidencia en su



fórmula electoral.

El jueves pasado el presidente electo anunció que Susie Wiles, la copresidenta de su campaña, será su jefa de Gabinete a partir del 20 de enero del venidero año.

Trump se alzó en los comicios de 2024 con 312 votos en el Colegio Electoral, superando ampliamente los 270 que necesitaba para declararse vencedor. Su rival, la candidata demócrata, Kamala Harris, obtuvo 226 votos.

El resultado mejora su desempeño en 2016, cuando llegó por primera vez a la Casa Blanca después de imponerse a la demócrata Hillary Clinton (304-227). En 2020, perdió 232 votos a 306 frente al actual presidente, Joe Biden.

El Maipo/PL

Date Created Noviembre 2024

